

木製ベンチを寄贈していただきました



埼玉県立秩父農工科学高等学校より木製ベンチを3台寄贈していただきました。ベンチは井戸地内の学校演習林で発生したヒノキ間伐材を利用し、森林科学科の生徒によって製作されたものです。はつらつパーク、蓬莱島公園、花の里に設置しておりますので、お出かけの際はぜひご利用ください。
【1月25日】

人権教室

町内の放課後児童クラブ3箇所で、人権教室が開催されました。児童たちはアニメーション視聴や講話を聞くなどし、人権尊重の大切さを学びました。
【1月5日】



子どもの人権SOSモニターについて説明する人権擁護委員

風布の回り念仏



長瀬町指定文化財の「風布の回り念仏」が実施されました。参加者は、阿弥陀ヶ谷、蕪木、大鉢形各集落の家々を巡りつつ、太鼓と鉦を打ち鳴らしながら大きな数珠を回し、悪疫退散を祈願しました。
【1月16日】

彩の国21世紀郷土かるた 長瀬町大会が開催されました！



長瀬町青少年育成会連絡協議会主催の第36回彩の国郷土かるた長瀬町大会が、中央公民館体育室で開催されました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、規模を縮小して個人戦のみの開催となりましたが、第一小・第二小の児童13名が参加し、元気に楽しく交流することができました。
【1月29日】

【個人全学年】 優勝：柴崎^{しばさき}陽悠^{はるちか}さん
準優勝：原嶋^{はらしま}柚芽^{ゆめ}さん
第3位：河内^{かわち}羽菜^{はな}さん

県交通安全対策協議会 交通安全功労者表彰

町交通指導員の戸田敏夫氏が「交通安全功労者」として県知事より表彰されました。



戸田氏は、10年間にわたり指導員として活動し、登下校時の交通安全指導や交通事故防止運動等に献身的に尽力されたことが評価され、今回の受賞となりました。

【2月8日】

旧新井家住宅社会科見学

長瀬第一小学校3年生の児童が社会科授業の一環として、旧新井家住宅及び郷土資料館を見学しました。町文化財保護審議会委員で長瀬観光ガイドも務める村田嘉行氏が講師を務め、旧新井家住宅や養蚕に関する説明を行うと、児童たちからは、養蚕道具の使い方等に関するたくさんの質問が飛び交いました。
【1月24日】

